



Hauspost Haus Orbis

08.07.2025

Liebe Eltern,

das Schuljahr neigt sich dem Ende zu und die Sommerferien stehen vor der Tür. Bevor es in die freie Zeit geht, möchten wir noch einmal auf einige schöne Momente im Haus zurückblicken – vom sportlichen Ausflug bis zu entspannten Gruppenabenden war in den letzten Wochen einiges los.

Viel Freude beim Lesen!

Unser See als place to be – Kanufahren, Eisessen und Musik

An dem ein oder anderen sonnigen Nachmittag ging es mit unseren Jungs auf den See – mit den Kanus direkt auf dem Schulgelände. Bei guter Stimmung, Musik und einer Runde Eis konnten alle eine kleine Auszeit vom Alltag genießen. Und dass dabei auch der eine oder andere im Wasser landete, sorgte für zusätzliche Abkühlung.





Leckere Highlights in der Gruppenzeit

Unsere Gruppenzeiten boten wieder Gelegenheit zum gemeinsamen Genießen. Ob beim Grillen auf dem Gelände oder beim Ausprobieren eigener Smoothie-Kreationen mit verschiedenem Obst – die Jungs konnten sich kulinarisch austoben. Auch ein Eis bei Alpago durfte dabei natürlich nicht fehlen.



Slush-Eis und Activity

Neben dem Kulinarischen kam auch das gemeinsame Spielen nicht zu kurz: beim Activity spielen wurde gemalt, dargestellt, erklärt und viel geraten.



Unser Hausabschluss 2025 in der blauen Lagune

Nach einem Outdoor-Racletteabend auf der Gaesdonck und einem gemeinsamen Frühstück ging es bei sonnigem Wetter und bester Stimmung zum Abschluss des Schuljahres für unser Haus in die Blaue Lagune. Auf dem Beachvolleyballfeld wurde mit viel Einsatz und Teamgeist gespielt, während andere sich im Wasser austobten. Für die Stärkung zwischendurch sorgte ein gemeinsames Grillen, das den Tag kulinarisch abrundete. Die entspannte Atmosphäre, das Zusammensein und der Spaß an der Bewegung machten diesen Tag zu einem gelungenen Abschluss. So konnten die Jungs noch einmal



gemeinsam das gute Wetter genießen, bevor es in die Ferien geht – ein schöner Schlusspunkt für ein gemeinsames Jahr in Haus Orbis.

Abschied Nummer 1: Das Internat verabschiedet sich in die Ferien

Am vergangenen Wochenende wurde noch einmal das gute Wetter gemeinsam mit allen anwesenden genossen. Es gab ein Wikingerschach-Turnier, ein gemeinsamer Outdoor-Gottesdienst und ein gemeinsames Grillen. Ein gelungener Abschlusspunkt kurz vor dem Ende des Schuljahres.



Abschied Nummer 2: Herr Pühler beendet sein FSJ

Nach einem Jahr als FSJler im Haus Orbis geht für mich nun eine besondere Zeit zu Ende. Direkt nach dem Abitur durfte ich viele neue Erfahrungen sammeln und den Alltag im Internat aus einer ganz anderen Perspektive kennenlernen. Besonders die Gruppenzeiten mit den Jungs und die vielen kleinen Momente im Hausalltag bleiben mir in sehr guter Erinnerung.

Ich bin dankbar für die Begegnungen, die Offenheit und das Vertrauen in der Arbeit mit den Schülern. Nun geht es für mich weiter mit dem Psychologiestudium, auf das ich mich sehr freue.

Vielen Dank für dieses Jahr und alles Gute für die kommende Zeit!

Julien Pühler



Abschied Nummer 3: Auch Herr Huyben verabschiedet sich von Haus Orbis



Liebe Eltern,

liebe Jungs,

auch für mich geht mit dem aktuellen Schuljahr ein echt besonderes Kapitel meiner Gaesdonck-Laufbahn zu Ende. Ich werde zum Ende des Schuljahres die Verantwortung für das Oberstufenzentrum „Phönix“ übernehmen und damit ein neues Kapitel aufschlagen. Bevor ich aber meine neue Aufgabe antrete, möchte ich aber noch einmal einen kurzen Blick zurückwerfen und **DANKE** sagen:

Beginnen möchte ich bei Ihnen, liebe Eltern: Danke für ihr entgegengebrachtes Vertrauen, die vielen guten Gespräche und die sehr konstruktive

Zusammenarbeit! Dies ist wirklich nicht selbstverständlich und freut mich daher umso mehr! Gemeinsam mit Ihnen und Ihren Söhnen haben wir im vergangenen Schuljahr viele Projekte – manche klein, manche etwas größer – angefangen und haben schon viele Zwischenziele erreicht. Im kommenden Schuljahr wird Frau Bergmann zusammen mit Ihnen weiter an dem Werdegang Ihrer Söhne hier auf der Gaesdonck arbeiten. Ich durfte Frau Bergmann schon ein wenig kennenlernen und kann Ihnen sagen: Sie und Ihre Söhne sind in guten Händen! Vielleicht begegnet man sich ja noch einmal in der Oberstufe wieder. Ich freue mich auf ein Wiedersehen und wünsche Ihnen und Ihren Familien alles Gute und eine schöne Ferienzeit!

Wer hat Haus Orbis im vergangenen Jahr geprägt und mit Leben gefüllt: Ihr, Jungs! Dafür möchte ich euch echt einfach nur Danke sagen! Danke, dass ich eigentlich immer auf euch zählen konnte! Danke für euer Vertrauen und die gemeinsam erreichten Ziele! Wir haben gemeinsam viele Dinge geschafft

und ihr dürft echt stolz auf euch sein und das, was ihr erreicht habt – ich bin es in jedem Fall! Da es für uns alle auf neue Wege geht, wünsche ich uns allen für unseren weiteren Weg, die neuen Aufgaben und alles was uns erwarten wird, alles Gute und viel Erfolg! Und egal wohin euer Weg euch führt, ihr seid jederzeit als Gäste auch in meinem neuen Büro herzlich willkommen!

Nun wünsche ich euch aber erstmal echt schöne Ferien mit vielen Abenteuern und dennoch auch mit der Gelegenheit zur Erholung, lasst es euch gut gehen! In diesem Sinne: Auf Wiedersehen, Jungs – macht es gut!

Eure Nervensäge

Dominique Huyben

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir erholsame Sommerferien und eine schöne gemeinsame Zeit!

Herzliche Grüße vom Campus der Gaesdonck

Dominique Huyben
Internatspädagoge Haus Orbis

Julien Pühler
FSJler Haus Orbis

